
Ⅰ.あなたの勤務先は？ Ⅱ.あなたの職種は？



Ⅲ.大学保健管理に携わった年数は？



Ⅳ.平成２１年度保健看護分科会

「情報交換会」についての感想

時間が短すぎた
が
有意義だった

他大学の状況が聞けて
よかった

インフルエンザの最新
情報が聞けてよかった

カラーセラピーの講演

は興味深かった

意見交換や情報交換
とても有意義だった

時間が短かった
テーマが仕事に生かせない

有
意
義
だ
っ
た

29
名

あ
ま
り
有
意
義
で

は
な
か
っ
た

２
名

学生への対応をもう
少し聞きたかった



Ⅴ.平成22年度保健看護分科会

「情報交換会」について

希望する形式

講演会形式 16

グループ討議 16

全体討議 4

その他 2

希望するテーマ



Ⅵ.平成22年度中四保健管理研究集会「教育講

演」「シンポジウム」に提案したいテーマは？

メンタル 3

トピックス 3

感染症 2

その他 6

・職場巡視の実際
・喫煙対策、禁煙支援
・スポーツや日常生活と健康
・佐伯先生（愛媛大学）の健康教育
・薬物対策
・アロマテラピー



保健・看護分科会の情報交換会について

意見・要望・質問

●各大学の情報が聞けて参考になった。
●貴重な機会なので、講演やシンポジウムではなく、

すべての時間を情報交換に充ててほしい。
●年に一度しかない会なので、もっと長く時間を取ってほしい。
●グループ討議のテーマのアンケートを取ることで、

よりタイムリーな話し合いになった。
●短い時間にもかかわらずうまく構成されていたと思う。


